

Eis-Flatrate für den guten Zweck



„Eisschlemmen ohne Grenzen“ - Eis schlemmen, Spaß haben und dabei noch etwas Gutes tun.



01.06.22

01. Juni 2022

Ganz im Stil des Märchens „Tischlein deck dich“ verwandelt sich unsere Seniorenresidenz erneut in eine ganz besondere Eisdiele.

Wir laden alle Bürger*innen zur großen **EIS-PARTY** ein, bei der die Becher niemals leer werden.

Was Sie bei der Eis-Party erwarten:

- + Einmalig 4,50 € zahlen und an diesem Tag in unserem Haus Eis essen, soviel man möchte und kann.
- + Die Erlöse der Aktion werden gespendet an: Tierpark der Familie Probst in Schmölln

Bundesweite Alloheim
Eis-Flatrate-Tage unter
www.alloheim.de



Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Alloheim Senioren Residenz „Zwenkau“

Pegauer Straße 20 | 04442 Zwenkau | 034203 431-0 | zwenkau@alloheim.de